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安城学園高等学校

充実した
高校生活のために

CLOVER報告 部活動　保護者の取り組み

陸上競技部

　安城学園高校の陸上競技部の仲間は常に良きライバルであり、強い団結力で結ばれた最高
のチームだと思います。先生方の愛情深いご指導のもと日々上を目指し練習に励んでいます。コ
ロナ禍で開催していただける大会は無観客、もちろんチームメイトの力強い応援の声もありませ
ん。親としては開催していただけるだけでありがたいとは思っていますが、近くで応援できないのは
寂しいです。一緒に練習をしている仲間も同じ気持ちだと…、12月26日は全国駅伝大会、みん
な笑顔でタスキを繋ぎます。都大路を駆け抜ける選手たちの応援よろしくお願いします。きっと子
供たちに届きます！

小山 麻美さん（３年保護者）強い団結力で全国へ！強い団結力で全国へ！

ダンス部

　今年、初めて２チーム編成で全国大会を目指すという決断をしたダンス部。お互い仲間であ
り、ライバルとして切磋琢磨してきました。時にお互いのチームのダンスを見て、感動し、不安等
の感情を抱きながら成長し、見事２チーム共に全国大会出場という快挙を成し遂げました。子供
達の決断を尊重し寄り添い支えてくださった顧問の先生には感謝しかありません。ダンス部の快
進撃は始まったばかり、これからのダンス部に、期待、応援をよろしくお願いします。

都築 裕美さん（３年保護者）絆　全国の舞台へ！絆　全国の舞台へ！

吹奏楽部

　昨日より一音でも良い音を奏でようと頑張り、色々な個性と個性がぶつかり弾け、またぶつか
り、気がついたら他を圧倒するスケールのハーモニーを奏でる吹奏楽部。３年生の保護者の
方々は子供たちからどのような素敵な財産を貰えましたか？１年生、２年生の保護者の方々はど
のような財産を子供たちに残して欲しいですか？きっと吹奏楽部のファンでいる限り他では味わ
えない素敵な財産を手に出来ると思います。保護者の方々、子供たちのサポート全力でお願い
致します。それ以上に吹奏楽部のファンとして子供たちと一緒に沢山の財産を見つけて下さい。

野口　洋さん（３年保護者）財産財産

弦楽部

　帰宅するなり「今日の録音、何回もやり直して時間が掛かったぁ…」テープ審査用の録音では
納得のいく音が出せなかったのか、とても悔しそうでした。粘り強く取り組み続けた結果、全国大
会出場への切符を手にすることができました。それからは大会当日へ向けて居残り練習をしたり、
コツコツと努力する様子が伝わってきました。そして全国大会本番では、全体で銀賞、アンサンブ
ルでは金賞を受賞できました。しかもアンサンブルは全国２位という快挙の成績を残すことができ
ました。これも先生方やコーチの皆様のご指導のおかげです。感謝申し上げます。

長谷川 順子さん（３年保護者）みんなで頑張った全国大会！みんなで頑張った全国大会！

Report

長谷部俊洋
PTA会長

　令和３年度ＰＴＡ会長を務めさせてい
ただきます長谷部俊洋と申します。本来な
らば１学期に発行されるクローバーでのご
挨拶のはずでしたが、新型コロナのため
半年以上たっての挨拶となってしまいまし
た。本校ＰＴＡは、生徒だけでなく保護者も
楽しめる行事・企画が沢山ありますが、昨
年同様今年も多くの行事が無くなったり、
縮小されたりしました。しかし学園祭が開
催され、私達ＰＴＡも規模が小さくなったと
はいえ模擬店で参加できたことは来年に
つながることと思います。コロナ禍の中で
あっても、本校生徒は学業・部活動・自主
活動などいろいろなことにチャレンジして
います。我 Ｐ々ＴＡも少しでもそのような生
徒たちの後押し・応援ができればと思い活
動しています。皆様も積極的にＰＴＡ活動
に参加していただきたいと思います。そし
て交流を深め、気軽に悩みなど話し合える
開かれたＰＴＡにしていきたいと思います。
本年度もあと数ヶ月ですが、子供たちの高
校生活がより充実したものとなるよう努め
ますので、ご理解・ご協力のほどよろしくお
願いいたします。
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学園祭

これからのイベント&お知らせ
Information 土曜講座 開催日／２月１２日（土）、３月１２日（土）（年間５回実施）



CLOVER

　今回は、今まで以上に知恵と団結力を求められる学園祭になりました。いかに女子から「映える・可愛い・美味しい！」を引き出せるか試

行錯誤を重ねました。そして忘れてはならない事は、私たち役員も楽しむ！ことです。試作会から当日まで感染状況が不安定で、何度も計

画が仕切り直しになりました。思うように話し合いが進まず、仲間同士で意見の食い違いもありました。ですが、「みんなの笑顔を見たい！」

の一心で１つずつ問題点を解決していきました。結果、皆さんのご協力全てが功を奏し、総数568個のお菓子が55分で完売しました。今

後また賑やかな学園祭に戻るための新たな第一歩になったと思います。皆様、ありがとうございました。

　昨年、学園祭がコロナ禍で縮小され活動がありませんでした。今回はじめての学園祭模

擬店で手探り状態の中、調理室も使えず試作会で「おにぎらず」から「カップ飯」に変更に

なり、アイディアを出し合って限定100食の焼肉飯・そぼろ飯・オム飯とトロピカルジュース

販売をしました。役員が楽しそうに盛り付けたり手際よく動いてくれたおかげでスムーズに準

備ができ、４０分後には全て完売になりました。生徒の中で売り切れで購入できなかった方

には、心残りですが…。コロナ感染予防にご配慮が大変な中、学校、先生方はじめ役員に

はご尽力いただき感謝しております。楽しい学園祭をありがとうございました。

　初めてＰＴＡと言う組織の仲間入りをしまし

た。思った以上にやることも考えることも多く

面倒なところに入ってしまったと思っていまし

たが、関わってくださる方がとても良い方ばか

りで、私ひとりになることなく皆さんから助けて

いただいたおかげで当日を迎えることができま

した。私は本校の卒業生で、高校時代の学

園祭の日はいつも大会と重なり、１日のみ部

活動で唐揚げ屋をやっていました。また学生

気分を味わえる環境を作って下さり感謝して

います。１年生ＰＴＡチームは行事にも多くの

方が参加して下さりとてもチームワークが良

いです。今後ともよろしくお願い致します。

　コロナ感染拡大の中、先生方のおかげで

学園祭模擬店ができました。2年前とは調理

室の状況もメニューも違います。それに、３年

生は生徒のステージ鑑賞もあります。結果は

役員皆で準備から販売まで協力し、マリトッ

ツォのクリームの硬さを少し心配しましたが、フ

ランクフルトとともに完売しました！残ったのは

楽しかった思い出です。そして苦境の中、出

来ないからやらないのではなく、どのようにした

ら出来るか？を考える大切さを実感した学園

祭でした。ありがとうございました。

山田 千晶さん
学校PTA（3年）

役員一同も青春しちゃいました！

矢野 美保さん
3年学年PTA

楽しかった学園祭

神谷 文映さん
2年学年PTA

感謝でいっぱいの学園祭

神谷 真弓さん
1年学年PTA

初めてづくしの半年

学園祭を終えて

　
　
　多

くの
皆さんが笑顔で大活躍中！　　

　
　
　
　多

くの
皆さんが笑顔で大活躍中！　　

　

保護者の皆さんの出会いと活躍の場として、
多彩な行事を設けています。

生徒たちと、学校と、そして保護者同士の
交流を深めながら、

多くの経験を共有しましょう。

P T A
活動リポート!


